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Селфимания – болезнь 21 века Умение выходить из конфликтов
Сегодня у каждого молодого че-

ловека имеются профили в раз-

личных социальных сетях, а выс-

тавление своей жизни на обще-

ственный показ не вызывает у

молодежи никаких вопросов.

Как ни странно, но, если в семье имеются конфликты, это

нормально. Не конфликтуют только мертвые люди или

люди чужие. Причем конфликтов бояться не стоит (ведь

страх перед ними может привести к отчуждению), необхо-

димо просто научиться правильно из конфликтных

ситуаций выходить.

Каждый точно знает,
что однажды умрет,
но многие продолжают
жить так, словно они
бессмертны. Однако
никто из живущих на
земле не знает, в какой
момент его жизнь обо-
рвется. Как сказал рус-
ский классик: «Человек
смертен, но это было
бы еще полбеды. Плохо
то, что он иногда вне-
запно смертен».
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Причины пьянства

 Пьянство — это бедствие. В

вине «топят» неудачи, неразделен-

ную любовь, семейное неблаго-

получие, супружескую измену.

Причиной пьянства может стать

разочарование в себе, предатель-

ство друзей, депрессия, внутрен-

ние духовные проблемы. Немало

и тех, которые снимают подоб-

ным образом напряжение от стрес-

са.

Человек, избирая такой путь

«укрытия» от проблем, трудностей

или скорбей, начинает жить не в

реальном, а в иллюзорном мире.

При этом проблемы его не раз-

решаются, а многократно умно-

жаются.

Пагубные
последствия
Формирование алкогольной за-

висимости происходит в три эта-

па.

Этап первый:
неврастеническая стадия

Усиливается влечение к алко-

голю, при этом оно носит навяз-

чивый характер. Утрачивается кон-

троль над количеством выпитого.

Доминирующими на этом этапе

являются симптомы нервной сла-

бости – неврастении. В быту на-

чинающие алкоголики становятся

конфликтными и неуживчивыми.

Окружающий мир им кажется

серым, безликим, и только алко-

голь делает повседневную дей-

ствительность как-то переносимой.

Здоровье пьянствующих день ото

дня ухудшается. Таких людей бес-

покоят сосуды («прыгает» давле-

ние, появляется вегетососудистая

дистония), нарушаются функции

печени, поджелудочной железы,

кишечника. Страдает и необрати-

мо разрушается головной мозг.

Этап второй:
наркотическая стадия

Патологическое влечение к ал-

коголю становится непреодоли-

мым. Возникает абстинентный

синдром (похмелье), который про-

является в дрожании рук, голо-

вокружении, слабости, отсутствии

аппетита, потливости, повышении

артериального давления, сердце-

биении. Пьянство становится прак-

тически ежедневным, возникают

запои. Личность постепенно дег-

радирует. Мышление делается

бедным, однообразным. Круг ин-

тересов сужается. Ослабевает

воля. Доминирующая потребность

— алкоголь. На этой стадии уси-

ливается вся симптоматика, кото-

рая возникала на предыдущей

стадии.

Этап третий:
энцефалопатическая
стадия

Происходит из двух слов «эн-

цефалон» — мозг, «патия» — зна-

чительное ослабление и ухудше-

ние функций. Это исходная ста-

дия алкоголизма, характеризует-

ся она дальнейшим распадом

личности и полной потерей здо-

ровья. Чтобы напиться, уже дос-

таточно небольшой дозы алкого-

ля. Абстинентный синдром более

продолжительный и тяжелый. Тя-

жело страдают внутренние орга-

ны. Деградация личности явная.

  «Ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники - Царства Божия не наследуют» (1Кор.6:10)

Я начала пить, когда мне

было уже далеко за тридцать,.

Толчком к употреблению алко-

голя послужил развод с му-

жем. Я осталась с маленькой

дочуркой на руках практически

без средств к существованию.

На дворе стояли голодные де-

вяностые, нужно было как-то вы-

живать. От безысходности по-

шла торговать на рынок и там

незаметно приобщилась к вы-

пивке. Сначала для того, чтобы

согреться в холод. Потом для

того, чтобы расслабиться после

тяжелого трудового дня. На

самом деле состояние опьяне-

ния помогало на время забыть

все беды и заглушало душев-

ную боль от развода.

В плену зависимости

Постепенно алкоголь стал

ежедневной потребностью.

Днем – чашка кофе с конья-

ком, вечером – бутылочка пива.

О том, что я могу стать алкого-

личкой, я и не думала. «Я же

не валяюсь под забором с опух-

шим синим лицом, как некото-

рые, – рассуждала я. – Знаю

меру и все держу под контро-

лем». Я тогда не понимала, что

рассуждаю, как тысячи мне по-

добных, стоящих на скользком

пути. Ведь самое трудное для

пьющего человека – это признать,

что он уже попал в рабство алко-

голя и нуждается в помощи.

Постепенно я начала дегради-

ровать. Из-за утреннего похмелья

могла не отвести маленькую дочь

в детский сад, сорвать важную

встречу или даже не явиться на

работу.

Осознание проблемы

Когда родные стали ругать

меня и бить тревогу, я задума-

лась: «А все ли у меня так хоро-

шо, как я считаю?» Решила обра-

титься в наркологический диспан-

сер за помощью. Там мне встре-

тилась хороший врач, с которой

мы быстро нашли общий язык.

Она доходчиво объяснила, что я в

опасности, что женский алкоголизм

развивается гораздо быстрее муж-

ского, что идет деградация лич-

ности и наносится непоправимый

вред здоровью. Я испугалась и

решила полежать в стационаре,

очистить кровь от токсинов. Но

через время поняла, что зависи-

мость от алкоголя у меня не хи-

мическая, а психологическая. И как

с этим бороться, я не знала.

Битва с зеленым
змием

Началась битва с зеленым

змием, в которой я неизменно

проигрывала. Запой – похмелье

– чувство вины – решение бро-

сить пить – и опять запой. Выб-

раться из этого я не могла.

Однажды меня знакомая при-

гласила в евангельскую церковь.

Там сначала я ничего особо не

поняла. Но в проповеди услыша-

ла про Иисуса Христа, Который

пришел на землю взыскать и

спасти погибшее. Эти необычные

слова глубоко коснулись меня и

помогли осознать, что я и есть та

самая погибшая грешница. И

именно меня пришел найти и

спасти Христос. После призыва к

покаянию я вышла к алтарю и

помолилась вместе с пастором,

признавая себя грешницей и при-

нимая Иисуса Христа своим Гос-

подом и Спасителем.

Путь следования
за Богом

Так начался мой путь следо-

вания за Богом. Я стала посещать

церковь и постепенно подружи-

лась с верующими. Однажды ре-

шила рассказать о своей пробле-

ме служителю. Он внимательно

выслушал и предложил начать

вместе молиться о Божьей помо-

щи для меня. «Сама ты не спра-

вишься, Наталья, – предупредил

он. – Только ты и Бог вместе. Ты

принимаешь решение не пить, а

Он помогает тебе устоять перед

искушением. Алкоголизм – не бо-

лезнь, как принято считать, а тяж-

кий грех, за который человек пой-

дет в ад. Так что вопрос стоит не

только о качестве земной жизни,

но и том, где ты проведешь веч-

ность». Еще пастор рассказал, что

зависимость – это дьявольский

плен. Пьяницу держат в рабстве

бесы, так просто от них избавить-

ся невозможно. Только Иисус

Христос имеет власть над сила-

ми тьмы. Веруя в Него, мы мо-

жем победить любой грех.

Мне очень хотелось вести трез-

вый образ жизни, потому я не-

медленно обратилась к Богу за

помощью. Так начался последний

этап моей битвы с зеленым зми-

ем. Я регулярно ходила в цер-

ковь, читала Евангелие, общалась

со зрелыми верующими, которые

давали мне наставления. Не быс-

тро, но примерно года за полтора,

я полностью освободилась от за-

висимости. Эти полтора года были

полны взлетов и падений, я то

держалась молодцом, то снова

срывалась. Помогало то, что я

приняла решение быть честной

с собой и братьями и сестрами

по вере и всегда искренне при-

знавалась в своих срывах. Я ка-

ялась пред Богом, за меня моли-

лись, ободряли, и я снова при-

нимала решение не пить.

Десять лет свободы

 Сейчас прошло уже десять

лет с тех пор, как я совсем не

употребляю алкоголь. Ни лег-

кий, ни крепкий. Ни пять грамм,

ни сто. Меня вообще не тянет

пить. Я по-прежнему в церкви,

у меня много друзей, которым

стараюсь быть полезной.

Но самым главным для меня

остается духовная жизнь и мои

отношения с Господом. Я знаю,

что без этого жизнь потеряет

смысл и радость, а, значит, сно-

ва вернется алкоголь со своей

иллюзией счастья. Мой же ис-

точник радости и утешения, моя

радость и сила – лишь в Боге,

Который освободил меня не толь-

ко от алкогольной зависимости,

но и от депрессии, страхов и

неуверенности в себе.

 Наталья Котенко

 Подготовила Татьяна Арчибасова

Критическое отношение к своему

поведению отсутствует. Чаще про-

является алкогольный психоз –

так называемая белая горячка.

Смыслом жизни становится ал-

коголь.

Длительность каждой стадии

варьирует индивидуально. У од-

ного человека исходная стадия ал-

коголизма может наступить за 4—

5 лет, у другого — за 7—8 лет.

Многие, употребляющие спиртное,

попадали в ловушку, полагая, что

им алкоголизм не грозит. Про-

должали пить... и спивались.

Есть ли выход?
Алкоголизм — это болезнь. Но

болезнь прежде всего духовная.

В основе пьянства, употребления

наркотиков — духовная опустошен-

ность, неудовлетворенность, утра-

та смысла жизни. Библия считает

пьянство тяжким грехом. Отсюда

понятно, что только медицински-

ми методами или кодированием

зависимому не помочь. Убежде-

ния и медикаменты не всесиль-

ны. Для преодоления алкоголиз-

ма необходимо искреннее раска-

яние перед Богом и новый образ

мышления, основанный на исти-

не Писания.

Пьянство может быть след-

ствием влияния злых духов, с

которыми человеку справиться не

под силу. Но, как говорит Библия,

верующий во Христа получает

силу противостоять дьяволу и

стать полностью свободным. Кста-

ти сказать, в состоянии белой го-

рячки алкоголики обычно видят

устрашающие образы. Причем

большинство видят одно и то же

— бесов. Это ли не доказатель-

ство духовного рабства алкоголи-

ка?

Если в сердце больного алко-

голизмом найдется место вере в

Иисуса Христа, то больной быст-

рее осознает свою зависимость.

Вместе с другими верующими

такой человек может усиленно мо-

литься Богу о своем освобожде-

нии. Только верой и терпеливым

трудом над своей душой, только

через покаяние и милость Божию

можно исцелиться по-настояще-

му. «Привыкшим к сей пагубной

страсти надобно крепко вооружить-

ся против мучительства ее, сто-

ять, не поддаваться, молиться и

призывать всесильную Божию по-

мощь!» — писал известный рус-

ский богослов Тихон Задонский.

Другого пути нет.

Я пятнадцать лет страдала
от алкоголизма
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Культура селфи появилась

сравнительно недавно, но селфи

быстро приобрели бешеную по-

пулярность среди общественных

масс, особенно в среде молодых

людей от 15 до 30 лет.

Сегодня у каждого молодого

человека имеются профили в раз-

личных социальных сетях, а выс-

тавление своей жизни на обще-

ственный показ не вызывает у

молодежи никаких вопросов.

Одним из компонентов общения

стало селфи, являющееся разно-

видностью автопортрета.

Селфи стало особенно попу-

лярным с 2010 года, когда мо-

бильные телефоны начали обза-

водиться фрон-

тальными камера-

ми с приемлемым

разрешением. В

большинстве слу-

чаев снимки де-

лаются с расстоя-

ния вытянутой

руки, однако, со-

временные техно-

логии позволяют

делать снимки

практически во

весь рост и с раз-

ных ракурсов, бла-

годаря специаль-

ным приспособле-

ниям — монопо-

дам или селфи-

палкам, а также

при помощи ши-

рокоформатных

линз, встраиваемых в телефоны

или имеющих специальный кре-

пеж на фронтальную камеру те-

лефона или смартфона.

В чем же проблема?

Подвох кроется не в техноло-

гиях, а в людях и их специфи-

ческих предрасположенностях. В

современном мире нарциссизм

приобретает совершенно новый

облик, ему в этом помогают но-

вейшие мультимедийные и со-

циальные технологии. Новостные

ленты буквально утопают в авто-

портретах, сделанных при помо-

щи селфи-камер. Нередко можно

встретить людей, которые зава-

ливают, словно спамом, новостную

ленту собственными снимками.

 К сожалению селфимания

официально еще не включена в

список болезней, однако, включе-

ние селфимании в качестве от-

клонения от нормы сейчас актив-

но рассматривается в психиатри-

ческой практике. Большинство спе-

циалистов в сфере психологии и

психиатрии сходятся во мнении,

что ежедневные селфи-снимки и

их публикация не являются нор-

мальным состоянием психики.

Грань между нормой
и патологией

Проведение исследований не

выявило точной границы между

нормальным поведением людей

в социальных сетях и патологией,

однако, несмотря на отсутствие

стандартов, можно с увереннос-

тью говорить о наличии такой

проблемы, как селфимания.

К примеру, постоянные пуб-

ликации селфи-снимков людьми,

занятыми в сфере шоу-бизнеса

и информационных медиа, не

является отклонением, так как

такие публикации являются час-

тью их заработка. В данном слу-

чае селфи-снимки, публикуемые

даже с завидной регулярностью,

нельзя рассматривать в качестве

селфимании. Но если человек, у

которого публичность не является

частью работы, ежедневно раз-

мещает собственные снимки в

сети, в этом случае уже можно

говорить, что ситуация ненормаль-

ная.

Развитие зависимости

Механизм развития зависимо-

сти от селфи в настоящее время

только изучается, однако, уже сей-

час можно с точностью выделить

характерные этапы прогрессии

такого патологического состояния,

как селфимания. Начинается все

с формирования стойкого инте-

реса к социальным сетям, с тра-

ты на них все большего и боль-

шего количества времени. Чело-

век заводит аккаунты в различ-

ных социальных сетях и на ин-

формационных порталах.

Следующим этапом в разви-

тии заболевания становится за-

полнение собственных профилей

контентом, в том числе и снимка-

Селфимания
– болезнь 21 века

ми, сделанными при помощи

фронтальной камеры. У большин-

ства селфи-зависимых людей

начинают появляться навязчивые

мысли, связанные с необходимо-

стью в постоянных публикациях.

Для людей, страдающих селфи-

манией, самым простым и есте-

ственным способом создания кон-

тента является использование соб-

ственных снимков, при этом за-

висимый от селфи человек начи-

нает подпитывать собственные

нарциссические и эгоистические

черты характера. Формирование

навязчивых мыслей роднит сел-

фиманию с такими психиатричес-

кими заболеваниями, как обсес-

сивно-компульсивное расстройство

и нарциссическое расстройство

личности.

Особенности селфи-
зависимых

У людей, страда-

ющих от селфима-

нии, можно заметить

некоторые особенно-

сти:

· такие люди

имеют мало друзей

и знакомых;

· круг интересовдовольно узок;

· время, уделя-емое интересам, на-

много превышает ра-

зумные пределы.

Также особенно-

стью является зави-

симость эмоциональ-

ного состояния от

количества просмот-

ров собственных публикаций и

числа «лайков». Набор удовлет-

ворительного числа просмотров,

комментариев и «лайков» форми-

рует стойкую привычку к осуще-

ствлению все новых и новых сел-

фи-снимков с последующей пуб-

ликацией в социальных сетях.

Положение обостряет наличие

большого количества аккаунтов,

для заполнения которых зависи-

мому человеку требуется значи-

тельное количество времени.

Как предотвратить
селфиманию

Так как зависимость от селфи

в настоящий момент не является

полноценным заболеванием, стан-

дартов лечения не разработано,

но многие специалисты – психо-

терапевты и психиатры – уже

начали заниматься лечением дан-

ной патологии. В большинстве

случаев с проблемой селфи-за-

висимости человек может спра-

виться самостоятельно, в более

тяжелых случаях требуется помощь

психотерапевта. Медикаментозного

лечения селфимании не предус-

мотрено, так как данное состоя-

ние относится к мягким формам

зависимости.

Для борьбы с таким типом

зависимости достаточно измене-

ния образа жизни и повышения

коммуникабельности в общении

с реальными людьми. Трудоте-

рапия и расширение круга инте-

ресов также показывают отлич-

ные результаты.

Источник: opsihoze.ru

 «Хвалящийся хвались о Господе» (1Кор.10:17)
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Так получилось, что мама ра-

стила меня одна. Она работала

на заводе допоздна, чтобы хоть

как-то прокормить семью, а я был

предоставлен сам себе. Мы жили

в частном доме, я сам топил печь,

носил воду и все свободное вре-

мя проводил на улице с прияте-

лями.

Когда мне было 14 лет, один

знакомый принес наркотики и

предложил попробовать. Я не

отказался. После этого все резко

изменилось: моя жизнь пошла

под уклон и стала складываться

совсем не так, как того хотели

родители, и, конечно, не так, как

хотел Бог.

Мама, узнав про наркотики,

пыталась мне помочь. Она води-

ла меня и к врачам, и к «бабкам»,

и даже на кодирование. Но ниче-

го мне не помогало, зависимость

оставалась.

Потом я пошел в армию, и у

меня появилась надежда, что я

вернусь оттуда другим челове-

ком. И, действительно, из армии

я пришел домой с серьезными

намерениями жить трезво и пра-

вильно. Устроился в МЧС, стал

пожарным. Однако вскоре в моем

окружении появились старые

друзья, увлечение наркотиками

вернулось.

Через некоторое время меня

уволили с работы, я поругался с

родителями и ушел из дома. В

течение последующих трех лет

«плотно сидел» на наркотиках, не

имея ни сил, ни желания бороть-

ся за свою свободу.

Освобождение

Однажды мне позвонила мама

и сказала: «Антон, я хочу кое-что

предложить тебе. Это поможет

тебе избавиться от зависимости.

Но имей в виду, это последний

твой шанс!»

Я ответил: «Конечно, мама,

давай встретимся, поговорим!» Но

имел только одно желание –

выпросить у нее при встрече

денег. И вот она меня куда-то

везет и рассказывает, что есть один

человек, которому помогли осво-

бодиться от наркотиков верую-

щие. «Мама, если это церковь или

что-то, связанное с Богом, то я

даже ногой туда не ступлю», –

категорично заявил я.

Тем временем мы подъехали

к какому-то одноэтажному зда-

нию, которое оказалось домом мо-

литвы.

Я вошел внутрь здания. В

большом зале со скамьями сто-

яла группа молодых ребят. Они о

чем-то оживленно беседовали.

Один из них приветливо улыб-

нулся мне, потом, видя мое сму-

щение, обнял и сказал: «Слушай,

брат, Бог любит тебя. Он изменит

твою жизнь». Эти слова почему-

то сильно тронули меня, и я ре-

шил остаться на богослужение.

Потом те же молодые люди пред-

ложили мне поехать на реабили-

тацию, и я согласился.

«Навозные ворота»

Вначале я думал, что мне нуж-

но только освободиться от нарко-

тиков, а больше грехов у меня

нет. Курение обычных сигарет я

не считал предосудительным. Но

в общине курить запрещали, и

достать сигареты было невозмож-

но. И вот, помню, как я подобрал

чей-то окурок, но не мог найти

спички. Что делать? Курить хоте-

лось очень сильно. Тогда мы с

одним парнем вышли за ворота

центра выносить мусор и увиде-

ли, как невдалеке дымится на-

возная куча. Мы залезли на ту

кучу и начали ее с азартом рас-

ковыривать, чтобы добыть огонь.

Я взял грязный бычок, затянулся

им прямо из навоза и прикурил.

И вот в тот момент мои духов-

ные глаза открылись. Я как будто

прозрел: “Что я делаю? Ковыряюсь

в навозе? До чего я дошел?” Я

вдруг понял, что и дьявол

подобным образом хочет навсегда

окунуть наши судьбы в «навоз» и

сделать нас своими рабами.

 Это была последняя затяжка

в моей жизни. Там, в общине,

Господь навсегда освободил меня

не только от наркотиков, но и от

курения. Там же я впервые на-

звал Бога Отцом и посвятил свою

жизнь Ему.

 Потом, спустя несколько ме-

сяцев, я читал Библию, книгу про-

рока Неемии. В ней рассказыва-

лось, как Неемия, повинуясь при-

зыву Божьему, восстанавливал

стены разрушенного Иерусалима.

Несмотря на огромные трудности

и сопротивление врагов, город был

отстроен. Интересно, что одни из

ворот Иерусалима назывались

Навозными. Это было так симво-

лично для меня. «Господи, значит

я прошел через Навозные ворота,

чтобы попасть в Твой город!» –

подумал я.

 Это стало потрясающим от-

кровением! С тех пор я негласно

называю наше служение помощи

зависимым «навозными воротами»,

потому что многие наркоманы при-

ходят подобным путем и Бог спа-

сает их в нашей общине. Мы с

Божьей помощью  помогаем ребя-

там восстановить их разрушенные

судьбы, как и Неемия восстанав-

ливал стены Иерусалима. Кстати,

наша церковь в Омске тоже назы-

вается «Неемия».

Женитьба
и библейская школа

До армии я встречался с од-

ной девушкой, с которой был

знаком еще с детства. Но, пока я

был на службе, у нее родился

сын от другого мужчины, с этим

мужчиной она впоследствии рас-

сталась. Однако Бог нас с ней

все-таки соединил. Она пошла со

мной в церковь и тоже уверова-

ла. После свадьбы мы вместе

поехали  учиться в библейскую

школу, окончили ее и молились о

направлении Божьем. Наши сер-

дца горели для служения.

Дом в подарок

Из библейской школы нас с

женой направили в деревню, рас-

положенную в 80 км от Омска.

Из трех с половиной тысяч жите-

лей в ней не нашлось ни одного

верующего. Поэтому нам при-

шлось начинать церковь буквально

с нуля. Для богослужений мы сня-

ли небольшой домик, а через не-

которое время узнали, что в де-

ревне есть уже готовый дом мо-

литвы, только заброшенный.

Как рассказал нам местный

лесник, его построили ссыльные

немцы еще во время Великой

Отечественной войны. В этой де-

ревне жила целая немецкая об-

щина, которая и проводила бого-

служения в доме молитвы. Когда

«железный занавес» пал и грани-

цы открылись, немцы все уехали

в Германию. Осталась пара ста-

риков, которым Бог сказал, что в

их доме молитвы однажды сно-

ва будут проводиться богослуже-

ния. Лесник позвонил им, расска-

зал про наши начинания, и ста-

рики сразу же подарили дом

нашей общине. Теперь у нас было

собственное здание для служе-

ний, а для себя мы приобрели

маленький домик неподалеку.

Как мы стали
многодетными

Там, в деревне, у нас с женой

Аней родились сыновья Даниил

и Артемий. Таким образом, мы

растили уже троих детей, потому

что у жены еще был сын, которо-

го я воспитывал с двух лет. По-

скольку я сам рос без братьев и

сестер, то мне трудно было пред-

ставить себя многодетным. Трое

детей для меня было пределом

мечтаний! Я считал себя отцом–

героем. Однако неожиданно жена

забеременела и поехала в город

делать УЗИ. Звонит мне оттуда и

сообщает: «Антон, представляешь,

у нас будет двойня!» Я опешил,

но сказал: «Слава Богу! Будем

принимать!» Врачи, которые про-

водили исследование, предложи-

ли Ане приехать через месяц и

еще раз сделать УЗИ. Возможно,

говорили они, произошла ошиб-

ка, и плод все-таки один. Через

месяц жена снова уехала в го-

род, а я ждал результата. Вдруг

раздается звонок, и я слышу

взволнованный голос в трубке:

«Антон, у нас не двойня...  У нас

тройня!»

Я помню, как сидел один в

комнате и переваривал услышан-

ное. Мне 26 лет – а я уже отец

шестерых детей! По силам ли мне

такая нагрузка? А что если дети

 «Что стрелы в руке сильного, то сыновья молодые. Блажен человек, который наполнил ими колчан свой!» (Пс.126:4)

Антон Кудрявцев,
отец десятерых детей
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родятся неполноценными? Что я

тогда буду делать? И в тот мо-

мент пришла какая-то благодать

свыше, которая укрепила меня и

принесла мир. Тогда я принял

зрелое отцовское решение: что бы

ни случилось, мы станем растить

всех детей, которых нам пошлет

Бог!

Новоселье

В назначенный срок Ане сде-

лали кесарево сечение, и все

девочки-тройняшки родились

здоровыми. Власти почему-то

сразу после этого обратили на

нас внимание и дали нам учас-

ток возле дома молитвы. А по-

том из Москвы выделили 1800000

на строительство дома, и мы за-

ложили фундамент на 270 квад-

ратов. Строительство быстро про-

двигалось, нам помогали многие

братья и сестры по вере. В на-

шем новом доме мы сделали

просторные комнаты для всех

детей, большую игровую и гости-

ную. Новоселье было бурным и

радостным, нам с Аней казалось,

что мы стоим на пороге счастья.

Рак

В суматохе строительства и

рождения тройняшек Аня не за-

метила, как постепенно ухудша-

ется ее здоровье. Она все время

ощущала боли внизу живота, но

не придавала этому значения. А

когда уже начала обследоваться,

то оказалось, что у нее большая

злокачественная опухоль. Врачи

ничего не гарантировали: «У нее

рак третьей-четвертой стадии,

выживет ли она, неизвестно».

Вначале от этого известия мы

испытали шок, но потом решили

не сдаваться, лечиться и уповать

на Господа. В надежде на чудо

мы даже поехали в Израиль, но

там нам отказали: «К сожалению,

уже слишком поздно. Метастазы

пошли по всему организму. Мы

ничем вам не поможем».

  Аня прожила еще год, слу-

жа до последнего вздоха в цер-

кви. Она занималась прославле-

нием, дома заботилась о шесте-

рых наших детях. Помню, как жена

уже не могла стоять в церкви от

слабости, но все равно пела Гос-

поду сидя. Все ее сердце, без

остатка, принадлежало Богу.

 Перед самым уходом Ани я

по побуждению Святого Духа

провел ей хлебопреломление.

После причастия жена заснула

спокойным сном, впервые за

долгое время без болей. А на

утро я поцеловал ее и, повинуясь

внутреннему чувству, сказал: «За

нас не переживай, я детей не

оставлю, все будет хорошо». И

как только я это произнес, она с

улыбкой на лице оставила нас.

Одиночество

После смерти Ани я перебрался

в Омск, снял квартиру возле сво-

ей мамы, чтобы нам легче было

управляться с маленькими трой-

няшками. В деревне больше не

мог оставаться: слишком многое

там напоминало о жене. Это было

непростое время. Я задавал Богу

вопросы, на которые не находил

ответов. Я не понимал, как жить

дальше, мне 28-летнему вдовцу,

оставшемуся с шестью детьми?

К чему теперь такой огромный

дом, порог которого я не могу

переступить? Как служить в цер-

кви без Ани? Как мои дети будут

расти без матери?

Новая любовь

Но прошел год, и Господь дал

возможность познакомиться с

молодой женщиной из церкви, у

которой уже был ребенок. Мы

начали общаться, полюбили друг

друга и через некоторое время

поженились. Постепенно жизнь

входила в новое русло. Уже вме-

сте с Людмилой мы вернулись в

служение в деревне и стали ра-

стить наших семерых детей.

Приемные дети

Я продолжал трудиться в об-

щине помощи алко- и наркозави-

симым. У нас была женщина, ко-

торой мы помогли освободиться

от зависимости, а потом устроили

ее на работу и нашли жилье. Но,

к сожалению, она недолго смогла

прожить на новом месте и вско-

ре умерла от туберкулеза. У нее

осталось двое ребятишек, пяти и

шести лет. Мне позвонили из

опеки и сказали: «Антон, от этих

детей отказались все родствен-

ники. Они никому не нужны. Мы

сейчас отдадим их в детские дома

в разные группы. Может быть, у

вас в церкви кто-нибудь их

возьмет. Вы не знаете никого?»

Я почему-то почувствовал же-

лание взять осиротевших малы-

шей себе. Но как сказать об том

жене? Она и так вышла замуж за

вдовца с шестью детьми, а тут

еще и приемные...

И вот мы сидим с Людмилой

на кухне, я рассказываю ей про

брошенных детей, а она вдруг

говорит: «Ну, давай, мы их к себе

возьмем?» Я сразу обрадовался:

«Давай!»

Мы тут же приняли решение,

даже не взвешивая, как мы будем

жить с таким количеством детей.

Просто позвонили в опеку и со-

общили о своей готовности при-

нять ребят. Работники соцслужбы

приехали посмотреть, соответству-

ют ли условия проживания нор-

мам. К нашей радости метража

хватило с точностью до санти-

метра. Вот тогда я понял, почему

несколько лет назад построил

такой огромный дом. Даже не

предполагал, что когда-то пона-

добится именно такой размер

дома! Действительно, Господь про-

изводит в нас желания и дей-

ствия по Своему благоволению!

Десятый ребенок

 Так в нашей семье появи-

лось прибавление. Однако это

еще не конец истории. Когда мы

взяли приемных детей, тут же

моя жена забеременела. Но мы

уже научились относиться ко

всему спокойно: «Ну, девять, ну,

десять. Сколько бы Бог ни давал,

мы всех примем и вырастим с

Его помощью!» Теперь у нас растет

еще и маленькая Ева, ей сейчас

девять месяцев.

По молитвам матери

Вот так складывается моя

жизнь с Господом. Я каждый день

вижу Его милость и заботу обо

мне, у меня всегда есть уверен-

ность в Его любви. А ведь еще

десять лет назад все могло сло-

житься иначе. Тогда я был про-

сто погибающим наркоманом, но

моя мама стояла на коленях и

вымаливала меня у Бога. «Госпо-

ди! – говорила она. – Если Ты

есть, помоги моему Антону! Я не

могу видеть своего единственно-

го сына умирающим от наркоти-

ков, лучше забери меня!»

И через короткое время Бог

так сильно прикоснулся к моему

сердцу, что я стал совершенно

другим человеком. Тот самый

Антон, который кололся в подво-

ротне и не хотел ничего, кроме

очередной дозы, сегодня служит

в церкви, трудится в общине для

зависимых и растит десятерых

детей. Такое мог сделать только

наш Господь, вся слава Ему!

Антон Кудрявцев

«Когда я была маленькой,

слышала, как моя бабушка Да-

рья Федоровна Красовская мо-

лилась и читала «Отче наш».

Именно она и научила меня этой

молитве. А еще она научила

меня разговаривать с Небесным

Отцом, доверяя Ему все свои

секреты. Меня покрестили в пра-

вославной церкви станицы Ма-

рьинской Краснодарского края.

И там же, в храме, я пела в

церковном хоре. Бог наградил

меня голосом, и я его использо-

вала, славя Творца. Можно ска-

зать, что детство мое было сча-

стливым.

Испытания начались позже.

Окончив Краснодарский колледж

культуры, дирижерско-хоровое

отделение, по приглашению ди-

ректора школы искусств я при-

была в село Пшада, пригород

Геленджика. Мне как молодому

специалисту было очень непро-

сто приживаться на чужом мес-

те без поддержки родных, дру-

зей.

 Зарплата была маленькой,

я жила на съемной квартире.

Это время запомнилось как очень

тяжелое еще и потому, что мои

родители разводились. Я глубо-

ко переживала их разрыв, жа-

лея маму. И все это было фо-

ном для депрессии.

 Лучом света и счастья стало

знакомство с моим будущим

мужем, Архипом. Я снимала жи-

лье в том доме, где живут его

друзья, они нас и познакомили.

Вскоре Архип познакомил меня

со своей мамой.

Первое, что мне запало в

душу, – это уважение Архипа к

своей маме. Я поняла, что имен-

но такое уважительное отноше-

ние к женщине и есть тот баль-

зам, которого мне не хватало

много лет.

Когда Архип сделал мне

предложение, я с радостью со-

гласилась – так пришла ко мне

любовь, долгожданная и един-

ственная.

Мы поженились. Но 2 года у

нас не было детей. Это стало

результатом моего заболевания,

которое у меня обнаружили еще

в 14 лет. Мы усиленно моли-

лись о моем исцелении вместе

со свекровью, которая оказалась

глубоко верующим человеком.

Вообще встреча со свекровью

тоже стала для меня судьбо-

носной. Эта женщина много рас-

сказывала мне о Христе, на что

мое сердце, ищущее Бога с

детства, быстро откликнулось.

Я уверовала во Христа, и мы

стали посещать церковь «Вифа-

нию» в Пшаде.

Затем была учеба в Красно-

дарском университете, и мы ста-

ли ходить в Краснодарскую «Ви-

фанию». Удивительно, что в это

же время и моя мама пришла

к Господу, живя в Симферопо-

ле. Некоторое время мы с му-

жем жили в Крыму, а потом

Господь привел нас на малую

родину мужа – в село Пшада.

Все мои терзания и страхи ушли,

когда я в сельской церкви при-

няла водное крещение. И со-

всем скоро Бог исцелил меня –

у нас родилась Виолетта, а че-

рез 3 года – и сын Валерий!

Слава Богу!

Сегодня наша семья – мо-

лящаяся команда. Дети вместе

со мной идут духовным путем.

Я преподаю вокал в школе

искусств. Мои ученики очень ус-

пешны. Они победители кон-

курсов, в том числе междуна-

родных. Поступают в те учеб-

ные заведения, которые для

многих закрыты. В этом я тоже

усматриваю Божье действие по

моим молитвам за них.

Оглядываясь на свой прой-

денный путь, я понимаю что

мне все испытания нужны были

как лекарство от гордыни, а

также для укрепления моей веры

и семьи. Но самое главное, Бог

явил Свою славу через мое

исцеление. И я с большой лю-

бовью и радостью славлю Его

святое имя. И еще я понимаю,

что только в союзе с Небесным

Отцом можно быть по-настоя-

щему счастливой!»

Подготовила Лариса Хмара

Через мое исцеление
Бог явил свою славу

«Я с детства мечтала  о том, чтобы познать Бога, общать-
ся с Ним, – рассказывает Юлия Сихиди. – Но от этой мечты
и до покаяния была жизнь длиною более 20 лет».

 «Вот наследие от Господа: дети; награда от Него – плод чрева» (Пс.126:3)
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Библейское повеление

«Дети, повинуйтесь своим ро-

дителям в Господе, ибо сего тре-

бует справедливость» (Еф. 6:1).

Со стороны Бога было бы бес-

смысленным ожидать от детей

послушания родителям и в то же

самое время не требовать от ро-

дителей настаивать на послуша-

нии своих детей. Воспитывать в

детях дух радости и кротости

перед поставленным Богом авто-

ритетом – часть нашей работы.

Родители являются представите-

лями Бога для маленьких детей,

и учить детей игнорировать Его

требования смертельно опасно.

Послушание есть
новозаветная,
евангельская
категория

Послушание – не просто уста-

новленная «законом» категория. Это

категория Благой Вести. Павел го-

ворил, что целью его благовестия

было «привести всех язычников

к вере и послушанию» (Рим. 1:5).

«Я не буду говорить о том, что

сделал сам, а только о том, что

свершил через меня Христос, при-

ведя язычников к повиновению

Богу, благодаря тому, что я гово-

рил и делал», — говорил он в

послании к Римлянам (15:18).

Намерением Павла было

«брать в плен всякие мысли, под-

чиняя их Христу» (2 Кор. 10:5). Он

ожидал этого от церквей: «Если

же кто не послушает слова наше-

го в сем послании, того имейте

на замечании и не сообщайтесь с

ним, чтобы устыдить его» (2 Фес.

3:14).

Родители, не обучающие сво-

их детей повиновению старшим,

поставленным над ними Богом,

готовят их к жизни, в которой им

будет не по пути с Его словом, не

по пути с Евангелием.

Требовать послушания
от детей возможно

Жалко смотреть на родителей,

которые ведут себя так, словно

они беспомощны в присутствии

своих непослушных детей. Бог

требует, чтобы дети слушались,

потому что это возможно. Если у

вас маленький ребенок, уже того,

что вы его родитель, достаточно,

чтобы требовать послушания.

Так вы поможете ему не стать

эгоистом.

Чтобы послушание
было возможным на
публике, оно должно

стать правилом
дома

Одной из причин, по которым

дети не поддаются контролю на

людях, является отсутствие конт-

роля дома. Отчасти это происхо-

дит потому, что нередко дома игра

не стоит свеч: легче сделать что-

то самим, чем тратить время и

силы на нежелающего делать это

ребенка. Однако все, что такой

подход воспитывает, это то, что

послушание в любом месте –

дело выбора. Вот почему многие

дети в общебщественных местах

выбирают – истерить и топать

ногами, требуя своего. Последо-

вательная требовательность к по-

слушанию дома поможет ваше-

му ребенку приносить вам ра-

дость и за его стенами.

Послушание требует
усилий и стоит того

Если вы говорите ребенку

оставаться в кровати, а он все

равно встает, легче не обратить

на это внимания, чем подняться

и разобраться с этим. Родители

устают, и я понимаю это, потому

что сам больше сорока лет вос-

питывал несовершеннолетних

детей. Требование послушания

энергозатратно и с физической, и

с эмоциональной точки зрения.

Гораздо проще уступить ребенку.

Результат? Неуправляемые

дети. Если мама беспомощна, а

папу легко обвести вокруг паль-

ца, дети быстро научаются из-

влекать из этого выгоду. Напри-

мер, зная предел вашего терпе-

ния, они будут игнорировать ваши

требования, пока предел не на-

ступит. Это горький плод воспи-

тания. С другой стороны, безот-

лагательное и последовательное

воспитание послушания приносит

плод сладкий как для родителей

и их детей, так и для окружаю-

щих.

Вы можете положить
конец проблемам

предыдущих
поколений

Часто родители сами выросли

в семьях, где были приняты две

модели воспитания: пассивность

или злость. Не желая воспиты-

вать своих собственных детей в

гневе, они выбирают пассивность.

Но есть хорошая новость! Это

можно изменить. Библия и муд-

рые советники могут подсказать

родителям, как оставаться терпе-

ливыми, твердыми, любящими и

укорененными в Евангелии на-

ставниками.

Хорошее воспитание
ведет от

вынужденного
подчинения

к добровольному
и радостному
послушанию

Дети должны научиться слу-

шаться до того, как они уверуют

в Господа. Когда придет вера,

послушание, которое выработалось

у них из уважения к взрослым,

станет естественным выражени-

ем веры. Не требовать послуша-

ния до обретения ребенком веры

Научите детей послушанию
не только глупо, но и недально-

видно. Это приведет к закорене-

лым бунтарским привычкам, ко-

торые в дальнейшем станут пре-

пятствием на пути веры.

Дети, чьи родители
требуют от них
послушания,
счастливее

Воспитание по принципу не-

вмешательства не приводит к

формированию приятной и крот-

кой личности. Его результат –

невоспитанный, избалованный

ребенок. Такие дети несчастны,

они капризны и заносчивы, а их

«свобода» не в радость ни им

самим, ни окружающим, потому

что свободны они так же, как

свободна в своем плавании лод-

ка без рулевого. Они — жертвы

своих прихотей, которые рано или

поздно кто-нибудь откажется ис-

полнять, что приведет к беде или

даже встрече с полицией.

Ждать послушания
не значит ждать
совершенства

В глазах детей родители оли-

цетворяют собой Бога — особенно

до того момента, когда они при-

ходят к познанию Его через веру.

Поэтому мы, родители, должны

являть им Его милость и спра-

ведливость. Не всякое неповино-

вение должно быть наказано: в

некоторых случаях мы делаем за-

мечание, ругаем ребенка или же

оставляем его поведение без вни-

мания.

Четкой инструкции, как посту-

пать в разных ситуациях, нет.

Наше воспитание должно научить

детей тому, что Бог Евангелия есть

«огонь поядающий» (Евр. 12:7,29),

и в то же самое время он «дол-

готерпелив и многомилостив» (1

Тим. 1:16). Так или иначе, наша

цель – воспитание всестороннего

послушания с радостью. Ведь

именно это является плодом по-

знания Бога через Иисуса Христа.

Родители, это вам под силу.

Это непростой период в жизни. В

моей он занял 60% всего време-

ни, но на это есть Божья милость,

и вас ждет щедрая награда.

Автор — Джон Пайпер

Источник: ieshua.org

 "Дети, будьте послушны родителям вашим во всем, ибо это благоугодно Господу" (Кол.3:20)

Что стоит за

неспособностью

родителей

добиваться от своих

детей  послушания?

Не могу сказать

точно, но, возможно,

нижеследующие

девять пунктов

помогут спасти

некоторых родителей

от ошибок

в воспитании.
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Причины конфликтов

 

*
 Эгоизм

В основе любого конфликта

лежит эгоизм. Каждый хочет до-

биться своего, считает собствен-

ную точку зрения правильной или

требует, чтобы служили только ему,

при этом забывая главное пра-

вило взаимоотношений: «Поступай

с людьми так, как хочешь, чтобы

поступали с тобой».

*
 Разница в ожиданиях

Приведем в пример ситуацию.

Папа пришел с работы уставший,

надеется на вкусный ужин и от-

дых. С порога его окружают дети

с криками: «Пойдем в парк, там

новая карусель открылась». И жена

вдогонку: «Вот и хорошо, идите,

да и мусор с собой захватите».

Возникает конфликт из-за раз-

ницы в ожиданиях. Как победить

нахлынувшее разочарование или

гнев? Вспомнить о том, чему учил

Христос: «Возлюби ближнего, как

самого себя» – и противостать

эгоизму. Допустим, муж может

предложить: «Давайте сейчас

поужинаем и отдохнем, а после

ужина все вместе сходим в парк».

*
 Невысказанные

   желания
Часто конфликты возникают из-

за невысказанных ожиданий.

Например, жена считает, что муж

должен догадываться о ее жела-

ниях, и расстраивается, когда это-

го не происходит. Поэтому, жены,

озвучивайте супругам весь список

своих желаний. И мужьям легче

станет, и вы будете счастливы.

Неправильная
модель поведения

*
 Битва

   до победного конца
В конфликте каждый старает-

ся сказать последнее слово, ни в

чем не уступить, оказаться побе-

дителем в споре. Но в любом

конфликте важно не то, кто

победил, а сохранение мира в

семье. Ведь раны от сказанных

слов бывают очень глубоки. В

ссоре вообще нет победителей,

есть только израненные души.

Поэтому важно следить за своими

словами, чтобы не нанести ран,

которые потом очень сложно ис-

целить.

*
 Физическое воздействие

Во время конфликта или раз-

горающейся ссоры ни в коем

случае не следует применять

физическое воздействие, особен-

но важно это помнить мужчинам.

Даже резко схватить жену недо-

пустимо. Если вы угрожаете друг

другу, кидаете что-то друг в дру-

га, берегитесь – это может очень

плохо закончиться.

*
 «Носороги и ежики»

«Носороги» идут напролом до

победного конца, выставив впе-

ред свой рог. А «ежики», наобо-

рот, сворачиваются, замыкаются

в себе, но при этом выставляют

иголки так, что к «ежикам» не

подступиться. Оба таких стиля

поведения ставят преграду для

мирного и конструктивного раз-

решения конфликта.

*
 Стена

   во взаимоотношениях
Некоторые, уходя от конфлик-

тов, решают находить отдушину

вне семьи – с подругами, друзь-

ями, на работе, в спорте и т. д.

Но так конфликты не преодоле-

ваются, так лишь накапливаются

неразрешенные вопросы. Камень

за камнем, блок за блоком такие

вопросы выстраиваются в стену,

поросшую зеленым мхом обид,

за которой не видно супруга.

*
 Уступка

   вопреки убеждениям
Если в семье один из супру-

гов выступает в роли диктатора

– ситуация нездоровая. Это не то,

что планировал Господь, созда-

вая семью. Библия описывает

семейную иерархию так: «жене

глава – муж». Но не нужно забы-

вать, что отношения между суп-

ругами ни в коем случае не дол-

жны стать отношениями палача и

жертвы. Как правило, подобный

перекос может возникнуть, когда

мужья помнят, что они – главы,

но не подчиняют себя Христу. Ведь

если бы мужья следовали за Хри-

стом, то были бы наполнены Его

любовью, которая все покрывает

и все переносит. К сожалению,

часто происходит так, что один

(как правило, муж) властвует, а

второй все время уступает, даже

вопреки собственным убеждени-

ям. Подобные отношения губи-

тельны. Таким мужьям следует

покаяться перед Господом и пе-

ред супругой, оставить роль па-

лача и дать жене внутреннюю

свободу.

Правильная
модель

*
 Честный

   и открытый разговор
Только во время открытого раз-

говора можно все выяснить и

прийти к миру. Но разговор тоже

нужно уметь вести. Необходимо

снять всякие маски, не утриро-

вать, не преувеличивать, не торо-

питься с выводами и не спешить

высказать свое мнение. Нужно

внимательно выслушать одну

сторону, потом – другую. Или

можно дать друг другу по не-

скольку минут на озвучивание

позиции. А, поскольку жены бы-

вают многословны настолько, что

мужья и слова вставить не могут,

для равного распределения вре-

мени можно даже использовать

таймер или, например, переда-

вать друг другу какой-то пред-

мет: пока говорящий его держит,

перебивать нельзя.

Важно правильно донести ин-

формацию, убедиться, что собе-

седник вас понял.

*
 Говорить конкретно

Нельзя во время решения од-

ного вопроса поднимать другие

или, что еще хуже, сваливать все

в одну кучу, обобщая.

Например, возник конфликт из-

за того, что муж обещал прийти в

19:00. А пришел в 23:00. Стоит

обсудить только этот вопрос, а не

вспоминать и то, что муж с деть-

ми давно не гулял, и что мусор

не выносит. Выслушав претен-

зии жены, мужу стоит сказать:

«Милая, я тебя понял: ты очень

волновалась из-за моего отсут-

ствия, ты обиделась на меня из-

за того, что я опоздал, ты чув-

ствуешь себя матерью-одиночкой

из-за моего позднего прихода».

Именно это и хотела сказать суп-

руга. Покаялся, пообещал прихо-

дить вовремя – примирились. И

конфликт исчерпан.

Когда мы разговариваем друг

с другом с любовью с целью не

оправдать себя и не доказать

собственную правоту ,  а

примириться, то стена отчуждения,

кирпич за кирпичом, разрушается,

и в семье воцаряется мир и

любовь. Именно этого ожидает от

нас Господь.

*
 Обуздывать свои

   отрицательные эмоции
 С гневом необходимо разби-

раться. За ним следует ярость,

злоречие. Господь говорит в Сво-

ем слове: «Гневаясь, не согрешай-

те». Гневаешься – лучше сразу

уйти куда-нибудь и помолиться,

отдать Богу свою боль. Нужно

научиться контролировать гнев,

чтобы не впадать в грех.

*
 Не произносить

   недопустимых слов
Есть слова, которые запреще-

ны во время ссоры. Например,

«что с тебя взять», «ты – как твой

папа», «ты – как твоя мама», «раз-

вод», «ты мне не интересен (не

интересна), «я тебя не хочу», «ты

мне противен», «я тебя ненави-

жу», «ты всегда... », «ты вечно это

делаешь». Эти слова навсегда

могут убить что-то живое в чело-

веке. Они оскверняют вашего

супруга, унижают, убивают лю-

бовь, парализуют взаимоотноше-

ния.

*
 Произносить

   местоимение «я»,
   а не «ты»
Например, лучше говорить: «Я

очень волнуюсь», «я чувствую себя

одинокой», «я зашел в тупик», «мне

больно». Такая формулировка

работает эффективней, чем обви-

нения, типа: «Ты меня оскорбил,

ты сделал меня одинокой», «ты

бесчувственный», «тебе наплевать»

и т. д. Подобные высказывания

лишают дерзновения и желания

меняться, приводят к вспышкам

ярости и гнева либо к реакции

носорога/ежика.

 

*
 Не шутить

   в адрес друг друга
Юмор – дело хорошее, но

только когда он не касается суп-

руга. Часто жена вместе со всеми

может даже посмеяться над шут-

кой мужа в свой адрес, но сохра-

нит в сердце обиду. И мужу не

очень приятно, когда высмеива-

ются его поступки. Насмешки

могут опустошать и ранить.

*
 Выработать приемы

   приостановки
   конфликта
У каждой семьи такие при-

емы индивидуальны. Я знаю одну

семью, в которой муж во время

ссоры смотрит жене в глаза и

говорит: «Я тебя и такой люблю».

В другой семье муж кладет жене

руку на плечо, что означает, что

пора прекращать. У кого-то есть

знаковое слово, типа «брейк», или

«достаточно», или «прости» – и

супруги понимают, что пора оста-

новиться. Но совсем не работают

слова, типа «успокойся», «не не-

рвничай» и подобные. Наоборот,

они еще больше заводят.

*
 Не засыпать

   без примирения
В Библии сказано: «Солнце да

не зайдет во гневе вашем» (Еф.

4:26). Все конфликты необходи-

мо разрешить до сна, сколько бы

ни было времени на часах, иначе

к утру в сердце вырастет «злой

корень», который еще сложнее

будет вырвать. Нужно позволить

супругу проговорить все, что у

него на душе, что накипело, набо-

лело, а потом сказать, что вы его

любите. Да даст нам Господь

мудрости так поступать.

*
 Не играть в молчанку

Молчанка – не выход. Сама

собой ситуация не разрешится.

Обязательно нужно все выяснить

и примириться. Конечно, иногда

человеку стоит побыть одному,

привести мысли в порядок, но

длиться это должно недолго.

*
 Соблюдать

   конфиденциальность
Ссориться на людях – верх

неприличия. Это не по-христиан-

ски. Ваши дети не должны слы-

шать ссоры, разборки, крики.

Нельзя решать проблемы при

посторонних, жаловаться посторон-

ним друг на друга.

 Если же конфликт все же

вспыхнул на глазах у соседей или

у детей, то важно, чтобы дети,

соседи или коллеги видели и

ваше примирение. Тогда окружа-

ющие поймут, что у вас тоже

бывают конфликты, но вы умее-

те их решать.

*
 Прощать

Какие бы глубокие раны ни

были нанесены друг другу, нуж-

но постараться простить. И для

этого у нас есть ресурс – вера в

безусловное Божье прощение. Как

мы сами прощены Богом, так и

нам следует прощать других.

Виновной стороне не стоит

затягивать с покаянием. Чем бы-

стрее один покается, а другой

простит, тем быстрее настанет мир

и радость в семье. Но покаяние

должно быть искренним. Важно

также просить прощения не про-

сто общими словами, а конкрет-

но говорить, за что вы просите

прощения. Тогда и простить бу-

дет нетрудно.

Порой приходится заново стро-

ить отношения в семье, практи-

чески с нуля. Но оно того стоит.

Нужно всегда давать своему суп-

ругу еще шанс. Только так отно-

шения окажутся долгими и креп-

кими.

Алексей Яровой

Умение выходить
из конфликтов

«Честь для человека отстать от ссоры» (Пр.20:3)

Как ни странно, но, если в семье
имеются конфликты, это нормаль-
но. Не конфликтуют только мерт-
вые люди или люди чужие.  При-
чем конфликтов бояться не стоит
(ведь страх перед ними может при-
вести к отчуждению), необходимо
просто научиться правильно из кон-
фликтных ситуаций выходить.
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Кто является врагом
Христа?

Апостол Павел писал в своем

Послании к Филиппийцам (3:18):

«Многие, о которых я часто гово-

рил вам, а теперь даже со слеза-

ми говорю, поступают как враги

Креста Христова». О каких врагах

говорил Павел? О дьяволе? Или

об Ироде? Может, о Пилате, кото-

рый отправил Иисуса на крест?

Или об Иуде Искариоте? Нет. Здесь

говорится о тех, кто называют себя

христианинами, но в то же время

не оставляют грех. О тех, кто про-

должает пить, курить, изменять

супругам и тем самым отвраща-

ет неверующих людей от церкви,

отталкивает от Христа. В день суда,

возможно, кто-то скажет им: «Я

не пришел ко Христу из-за тебя».

Страшно услышать такие слова.

Христос вообще сказал, что тем,

кто предает Его, лучше было бы

и не родиться. «Горе миру от

соблазнов, ибо надобно придти

соблазнам; но горе тому челове-

ку, через которого соблазн прихо-

дит» (Мф.18:7). «Горе тому чело-

веку, которым Сын Человеческий

предается: лучше было бы этому

человеку не родиться» (Мф.26:24).

Последние слова были сказаны

об Иуде. Но чем отличаются те,

кто грешит, от Иуды? Ведь каж-

дый грех – это и есть предатель-

ство Христа, пренебрежение той

жертвой, которую принес Он за

нас.

Оправдывая себя,
мы обвиняем Бога

Конечно, каждый найдет мас-

су оправданий своему поведению.

Но у Бога другая правда. Когда-

то Господь сказал праведному

Иову: «Ты хочешь ниспровергнуть

суд Мой, обвинить Меня, чтобы

оправдать себя» (Иов40:3). Вы за-

метили, какая закономерность?

Каждый раз, когда человек оп-

равдывает себя, он обвиняет Бога.

Мол, я такой хороший, хочу осво-

бодиться от греха, а Бог почему-

то мне не помогает.

 Как-то я беседовал с одним

человеком. Он сказал: «Мне 50

лет, и 45 из них я курю. В моей

семье курили все, и у родителей

«ума хватало» и мне, маленькому

ребенку, давать сигареты. Мой

организм перестроился. Я вооб-

ще не могу бросить курить». На

что я ответил ему: «Конечно, не

можешь. Но, как ты думаешь, Бог

способен тебя избавить от куре-

ния?» «Да, Бог Всемогущий. Но

что-то Он меня не избавляет», –

ответил тот. «А что ты для этого

делаешь?», – спросил я. «Жду,

когда Бог избавит», – услышал в

ответ. «Но вера ведь без дел

мертва. Надо предпринять какие-

то шаги. Отрекись от этого греха,

уничтожь все свои запасы, не

оставляй себе никаких лазеек».

Мы с ним помолились, он в

молитве отрекся от греха курения

и попросил Бога, чтобы Он помог.

А затем принял решение: выки-

нул сигареты и больше не поку-

пал их.

С тех пор этот человек никог-

да не курил.

Покаяние дает Бог

Мы – христиане, и за нами

всегда пристально наблюдают ок-

ружающие, ожидая увидеть сви-

детельства того, что мы стали жить

новой жизнью. Но в чем новая

жизнь проявляется? В отношении

к родителям, к супругам, к труду.

Христианин – значит порядочный.

По мнению мирских людей, это

первый «показатель» принадлеж-

ности к христианству.

Но некоторые христиане обра-

щают благодать в повод к рас-

путству. Они думают так: «Бог ми-

лостив, Он меня простил один

раз, покаюсь, простит и второй».

Но, дорогие, даже покаяние зави-

сит не от нас, а от Бога, ведь

написано: «Не даст ли им Бог

покаяния к познанию истины?»

(2Тим.2:25). Когда по твоим ще-

кам текут слезы раскаяния – это

не твоя заслуга, это Дух Святой

дал тебе покаяние. Но если чело-

век думает, что так будет всегда,

и с легкостью грешит, сердце

становится каменным, ледяным:

в нем не остается никакого со-

крушения, никакой печали о гре-

хах, – все омертвело. И хотел бы

покаяться, а покаяния нет.

Такое может произойти с лю-

бым христианином, который не

отрешится от всего ради Христа.

В Евангелии от Луки 14 главе, 23

стихе написано: «Кто не отрешит-

ся от всего, что имеет, не может

быть Моим учеником».

Любой может стать
отступником

Не нужно думать, что у чело-

века «на лбу написано», что он –

потенциальный отступник. Давайте

вспомним историю апостола Пет-

ра. Этого человека призвал Сам

Иисус Христос. Петр был предан-

ным, мужем веры, который даже

во время шторма решился пойти

к Иисусу по воде. Мало того, Он,

по указанию Христа, исцелял боль-

ных и изгонял бесов. Это был

человек, имеющий духовную

власть, который получал высокие

и глубокие откровения от Самого

Бога. Когда Иисус спросил: «За

кого почитают Меня люди?» –

именно Петр ответил: «Ты – Хри-

стос, Сын Бога живого». Иисус ска-

зал ему: «Не плоть и кровь от-

крыли тебе это, а Отец Сущий на

небесах». И этот человек, который

первым получил такое открове-

ние, потом отрекся от Христа.

 Почему? Чего ему недостава-

ло? Чего он не понял? А он не

понял самого главного, он не пос-

ледовал словам Христа: «Если кто

хочет идти за Мною, отвергнись

себя и следуй за мной». Петр

отрекся от Христа, потому что не

отрекся от себя, от своей старой,

эгоистической, испорченной при-

роды, которая говорила Петру:

«Будь милостив к себе». И в час

жестоких, суровых испытаний Петр

стал милостив к себе и отрекся

от Христа.

Он переоценил себя и недо-

оценил силу собственной плоти.

Вот почему Мартин Лютер, родо-

начальник Реформации, чрезвы-

чайно смелый и мужественный

человек, безбоязненно пошел на

суд кардиналов и короля. Он знал,

что такое римская инквизиция (пе-

ред этим сожгли Яна Гуса), и все

друзья убеждали его не ходить

туда. Но Лютер отвечал друзьям:

«Если бы там было дьявола

столько же, сколько черепиц на

крышах этого города, я бы все

равно пошел туда». Пораженные

друзья спрашивали: «Ты вообще

чего-нибудь боишься?» И он от-

вечал: «Я боюсь себя больше, чем

Папу со всеми его кардиналами».

Бог оправдывает
грешников

Вернемся к истории с Петром.

Радостно, что история Петра не

закончилась отречением, ведь сер-

дце Петра все равно оставалось

на стороне Бога. И Христос стал

исцелять сердце. Это исцеление

началось с того, что Иисус на

кресте встретился с Петром взгля-

дом. Один только взгляд «и Петр,

увидев его, горько заплакал. А

была ночь». Вот такие слова. Ночь

была не только вокруг. Ночь была

и в сердце Петра. И потекли горь-

кие слезы.

Петр вспомнил этот взгляд.

Когда-то Петр шел по воде и смот-

рел на Иисуса. Стоило Петру от-

вести взгляд и посмотреть на

волны, как Апостол тут же начал

тонуть. Что Петр тогда сделал?

Вновь повернулся к Иисусу: «Гос-

поди, спаси, я погибаю!» Иисус

поставил его на воду, они вместе

вошли в лодку, и тотчас же лод-

ка пристала к берегу.

Но и это еще не все. Перед

Своими страданиями Иисус Хри-

стос сказал ему удивительные

слова: «Симон! Симон! се, сатана

просил, чтобы сеять вас как пше-

ницу, но Я молился о тебе, чтобы

не оскудела вера твоя; и ты не-

когда, обратившись, утверди бра-

тьев твоих» (Лук.22:31-32). Иисус

все знал. Он знал и о предстоя-

щем отречении Петра, знал серд-

це Петра, которое все-таки очень

его любило. Но Петру необходи-

мо было пройти через это сокру-

шение, чтобы полностью посвя-

тить себя Христу и превратиться

из Симона (что означает «трост-

ник») – в Петра (что означает «ка-

Бог всегда дает еще один шанс
мень»). И на этом камне Христос

строил Свою церковь. Господь

послал Апостолу это испытание,

предупредив: «Петр, Я молился о

тебе, чтобы не оскудела вера твоя.

Твое гордое «Я» будет сокруше-

но, чтобы ты смирился перед

Богом и стал в зависимость от

Него, а не полагался только на

себя».

Что делать
отступившим?

В отступлении есть и другая

опасность – можно позволить дья-

волу подавить себя, завалить

свинцовой плитой осознания вины.

Но, слава Богу, Петр поверил, что

любовь Божия больше всех гре-

хов, что Бог силен поднять его.

Ведь когда-то Петр от всего сер-

дца говорил: «Господи, к кому нам

идти? Ты имеешь глаголы веч-

ной жизни!»

Сколько раз в своей жизни я

тоже видел себя таким – раздав-

ленным, падшим, с сокрушенной

гордыней. Тогда я обращался к

Богу и говорил: «Господь, а вот

таким, как я, что делать? А не-

удачникам что делать? А отступ-

никам что делать? А падшим что

делать?» И тут же слышал слова

Иисуса, сказанные когда-то Пет-

ру: «И ты, обратившись, (то есть

покаявшись перед Богом и вер-

нувшись к вере), утверди брать-

ев своих». Независимо от того,

силен ты или беспомощен, по-

вернись к Иисусу, и Он даст тебе

и покаяние, и восстановление. Не-

возможное тебе возможно Богу.

Запомните это. Вопрос не в

том, какой ты, а в том, в чьих

руках ты находишься. Если ты –

в Божьих руках, то эти руки спо-

собны из тебя сделать удивитель-

ного и прекрасного христианина.

На небе мы будем иметь то, во

что поверили на земле. Если ты

из любви к Господу стремишься,

как апостол Павел, «к престолу, к

почести вышнего звания во Хри-

сте Иисусе», чтобы всю вечность

быть ближе к Нему и любить Его,

– там и окажешься. Если же твоя

цель – лишь бы в ад не попасть,

лишь бы уцелеть, хоть у дверей

Царства Божьего оказаться – там

и окажешься. А если вообще от-

вергнешь Бога, то твоя участь в

аду. Чем ниже цель и требования

к себе, тем больше всяких комп-

ромиссов в твоей жизни.

Не снижай цели, не допускай

компромиссов! Этим ты только

огорчишь Господа. Бог хочет ра-

довать тебя и посрамить дьяво-

ла, Он хочет посрамить твоего вра-

га. И у Бога это получается с людь-

ми, которые Ему доверяют.

Б. Г. Исупов

Борис Георгиевич Исупов

 «Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками» (Рим.5:8).



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда, когда ты грешил, Он

любил тебя и стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой жизни, но и в

вечности. Для этого Бог отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет праведного ни одного.

Каждый из нас рождается, имея греховную природу из-за грехопадения

первых людей. Мы рождаемся не православными, не католиками или

мусульманами, а грешниками. В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона, тех заповедей, которые

написаны в сердце каждого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посредник

между Богом и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для

искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешником, если  хочешь

принять Иисуса в  сердце и обрести спасение, произнеси вслух молитву

покаяния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко

спасению» (Рим.10:10).
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

Молитва покаяния
Отец Небесный! Я прихожу к Тебе во имя Госпо-

да Иисуса Христа и признаю себя грешником. Гос-

поди, прости за грехи, которые я совершал, живя

без Тебя.  Прими мое покаяние.

 Иисус Христос, я верю, что Ты родился на этой

земле, принес Свое учение и умер на кресте за

меня, взяв на Себя все мои грехи. Я принимаю

Тебя в свое сердце как Господа и Спасителя. Духом

Святым войди в меня прямо сейчас. Я верю, что

Ты услышал мою молитву. Ради Тебя, дорогой

Иисус Христос, я прощаю всех моих обидчиков, как

Ты простил меня. Во имя Иисуса Христа я отрека-

юсь от дьявола и всего оккультного.

Научи меня, Господи, жить по Твоему учению.

Да исполнится воля Твоя в моей жизни. Аминь.

www.youtube.com  íàáåðèòå â ïîèñêå  «Ïîñìîòðè, ÷òîáû ñïàñòèñü»

«Всякая плоть — как тра-
ва, и всякая слава человечес-
кая — как цвет на траве: за-
сохла трава, и цвет ее опал»

(1Пет.1:24).

Каждый точно знает, что од-

нажды умрет, но многие продол-

жают жить так, словно они бес-

смертны. Однако никто из живу-

щих на земле не знает, в какой

момент его жизнь оборвется. Как

сказал русский классик: «Человек

смертен, но это было бы еще

полбеды. Плохо то, что он иногда

внезапно смертен».

Ты не хозяин
своей жизни

Кто-то думает, что, стоит сей-

час немного поднапрячься (купить

автомобиль, дом, или открыть

бизнес), и тогда уже начнется «на-

стоящая жизнь», он станет хозяи-

ном положения, будет пожинать

плоды своих трудов. Но это не

что иное, как самообман. Ни один

человек: ни владелец большой

бизнес-империи, ни простой двор-

ник – никто не является хозяи-

ном собственной жизни. Ты мо-

жешь быть богатым, сильным,

знаменитым, можешь распоря-

жаться деньгами, подчиненными,

но не можешь распоряжаться

одним – своей жизнью.

Возможно, именно тогда, ког-

да ты, заработав достаточно де-

нег, решишь, наконец, отдохнуть

и «начать жить в свое удоволь-

ствие», твои дни оборвутся.

Библия рассказывает об од-

ном богатом человеке, который

сказал: «Вот что сделаю: сломаю

житницы мои и построю боль-

шие, и соберу туда весь хлеб

мой и все добро мое, и скажу

душе моей: душа! много добра

лежит у тебя на многие годы:

покойся, ешь, пей, веселись. Но

Бог сказал ему: безумный! в сию

ночь душу твою возьмут у тебя;

кому же достанется то, что ты

заготовил? Так бывает с тем, кто

собирает сокровища для себя, а

не в Бога богатеет» (Лук.12:18-

21).

Придет время, когда ни тени

наших тел и дел на земле не

останется. Все, что копили, будут

тратить другие, что строили, од-

нажды обветшает и разрушится.

Нет смысла «делать ставку» на

земное, жить, не задумываясь о

том, для чего же на самом деле

ты появился на свет, просто жить,

превращая сегодня в очередное

вчера.

Здоровье – временно

Сегодня всеми возможными

способами люди стараются про-

длить свою молодость (или ви-

димость молодости) и жизнь:

различные операции, медицинс-

кие процедуры. Но все это «спа-

сает» лишь на ничтожный срок.

Человек боится момента ухо-

да и всячески старается оттянуть

его наступление. Но жизнь и

смерть – во власти Бога. Только

Он решает, кому и сколько отме-

рено: 80 лет или 20... Даже ог-

ромные богатства, возможность

пользоваться новейшими дости-

жениями медицины не спасают.

Смерть может ожидать тебя на

каждом шагу.

Богатство не
гарантирует жизнь

Стоит вспомнить «короля» поп-

музыки Майкла Джексона. Вот, кто

не имел недостатка в финансах,

находился на пике славы и мог

позволить себе прибегать к услу-

гам любых врачей. В 2009 году

его альбом Thriller был признан

величайшим альбомом в истории

и занесен в Книгу рекордов Гин-

несса как самый продаваемый

диск всех времен и народов.

Казалось, Джексон имеет возмож-

ность пользоваться всем самым

лучшим, так что жизнь его будет

длиться очень и очень долго. Од-

нако он умер от остановки серд-

ца. Певцу исполнилось 50 лет.

Как бы успешны вы ни были,

как бы вам ни казалось, что все

контролируете, помните: только Бог

держит вашу жизнь. Стоит Ему

хоть на секунду отпустить ее, как

смерть придет с тысячи сторон.

Есть строчка из христианской

песни: «Если б Бог Свою любовь

забрал на миг, то этот мир давно

б уже погиб».

 Жизнь, растраченная
впустую

Так же неожиданно в 2009

году умер известный в те годы

шоумен Роман Трахтенберг. Ему

стало плохо во время эфира на

радио «Маяк». Коллеги вызвали

«скорую», но спасти Романа не

удалось, он умер в машине по

дороге в больницу. По данным

медиков, у 41-летнего Трахтен-

берга случился инфаркт.

Особенно страшно оказаться у

черты тем, кто в жизни грешил

много и с размахом, кто гордил-

ся своими грехами, выставлял их

напоказ и учил так жить других.

Не знаю, какой разговор с Богом

состоялся у Романа Трахтенберга,

когда он предстал пред Всевыш-

ним и понял, какую страшную

ошибку совершил, живя так, как

жил. Трудно сказать, успел ли он

покаяться перед смертью. Но если

этого не произошло, то его участи

не позавидуешь, ведь так или

иначе придется за все дать от-

вет.

Для чего стоит жить?

Так что же на самом деле

имеет смысл? Для чего стоит жить?

Жизнь человека на земле – под-

готовка к вечности в присутствии

Бога. Нам дано время, чтобы при-

нять дар спасения от Господа,

полюбить Его и преобразовать

наш характер, сделав его похо-

жим на характер Иисуса. Но не-

достаточно просто стараться «пра-

вильно» жить, потому что даже

очень нравственные люди нару-

шают заповеди, каждый грешит

– и потому обречен. Важно при-

нять Иисуса как своего Господа:

«Ибо если устами твоими будешь

исповедовать Иисуса Господом и

сердцем твоим веровать, что Бог

воскресил Его из мертвых, то

спасешься» (Рим. 10:9). И тогда, в

вечности, смерти уже не будет,

потому что Библия учит, что смерть

– последствие греха: «Ибо воз-

мездие за грех — смерть, а дар

Божий — жизнь вечная во Христе

Иисусе, Господе нашем» (Рим.6:23).

Смерть не страшна
для христиан

Когда грех покрыт кровью Хри-

ста, тогда и умирать не страшно.

Так что не стоит бояться ухода из

жизни, если вы в мире с Богом

через веру в искупительную жер-

тву Иисуса Христа. Сколько бы

мы ни прожили на этой земле,

по сравнению с вечностью наши

годы – ничто, “пар, являющийся

на короткое время”.

Культ здорового молодого тела,

который так активно пропаганди-

руется сегодня, – это не путь к

избавлению от страха смерти, а

лишь попытка ненадолго оттянуть

ее наступление. Ведь единствен-

ное, что пугает в смерти, – неиз-

вестность того, что будет дальше.

Но верующие в Бога, христиане,

знают, что приготовил им Господь

и как это приготовленное прекрас-

но. Поэтому имеют полную сво-

боду от страха, как пишет апос-

тол Павел: «Ибо для меня жизнь

– Христос, и смерть – приобрете-

ние» (Фил.1:21).

Ирина Хаджебиекова

«И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает вовек» (1Иоан.2:17).

Никто не знает, когда
его жизнь оборвется
Никто не знает, когда
его жизнь оборвется



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Президент Филиппин извинился
перед Богом за оскорбления

Дутерте уточ-

нил, что извиня-

ется только пе-

ред Богом, что

назвал Его «глу-

пым», и больше

ни перед кем.

П р е з и д е н т

Филиппин Род-

риго Дутерте

официально из-

винился перед

Богом за нане-

сенные Всевыш-

нему оскорбле-

ния. Лидер страны на официальной странице в

Facebook опубликовал видео, в котором разъяснил

свою позицию.

Дутерте отметил, что Бог был бы рад услышать

его извинения, если бы обиделся на сказанное ра-

нее.

«Почему? Потому что мой Бог является всепроща-

ющим. Он не помнит прошлых обид. Почему? Пото-

му что Он создал меня хорошим, а не плохим», —

подчеркунл Президент Филиппин.

Президент Филиппин шокировал соотечествен-

ников, большинство которых составляют католики,

назвав Бога оскорбительными словами. Дутерте ис-

пользовал эти эпитеты, комментируя догмат о пер-

вородном грехе. Церковные лидеры призвали пре-

зидента Филиппин публично извиниться перед Бо-

гом.

Источник: НХМ

Госдума расширяет права
религиозных организаций

в сфере образования
Госдума РФ приняла

в первом чтении законо-

проект о праве духовных

образовательных органи-

заций реализовывать до-

полнительные образова-

тельные и профессио-

нальные программы.

Законопроект предлагает предоставить духовным

образовательным организациям право реализовы-

вать дополнительные общеобразовательные програм-

мы, дополнительные профессиональные программы,

программы профессионального обучения (наравне с

другими образовательными организациями), пишет

Благовест-Инфо.

«Таким образом, духовным образовательным орга-

низациям будет предоставлена равная с другими

образовательными организациями возможность уча-

ствовать в формировании всех основных путей до-

стижения квалификации, предусмотренных Нацио-

нальной рамкой квалификаций в РФ. В результате

реализации законопроекта духовные образователь-

ные организации становятся полноценными участни-

ками системы непрерывного профессионального об-

разования, формируемой в РФ», — отмечают авторы

инициативы.

Источник: НХМ

В Италии рассмотрят законопроект,
обязывающий общественные

учреждения размещать кресты
В итальянском парламенте

внесен на рассмотрение законо-

проект, который предлагает обя-

зать все общественные учрежде-

ния страны размещать на вид-

ном месте распятия.

Авторы законопроекта хотят,

чтобы распятие висело на вид-

ном месте в школах, университе-

тах, тюрьмах, общественных уч-

реждениях, консульствах, посольствах и портах.

 В настоящее время законопроект ожидает рас-

смотрения в Палате и Сенате. Напомним, что недав-

но аналогичный закон был принят в Баварии.

Источник: НХМ

Каждый третий житель Земли —
христианин

Число христиан растет в соответствии с ростом

населения Земли. Каждый третий человек в мире

является христианином.

Почти 2,4 млрд. христиан составляют около 33%

всего мирового населения — 7,2 млрд. Такие данные

были опубликованы по состоянию на начало 2014 г.

Бостонским Центром по изучению мирового Христи-

анства (Gordon-Conwell-Seminar).

Католическая Церковь с ее более чем 1,2 млрд.

членов является крупнейшей христианской деноми-

нацией. Протестантов — 441 млн, православных —

280 млн, членов Aнгликанской церкви – 92 млн,

прочих христиан — 110 млн.

Большинство христиан (563 млн) живут в Латинс-

кой Америке. Далее следуют: Европa (561 млн), Афри-

ка (520 млн), Азия (368 млн), Северная Америка (229

млн) и Океания (25 млн.). В мире насчитывается 4,7

млн. христианских культовых сооружений. 12,5 млн

человек являются христианскими священниками.

Источник: НХМ

Прихожанин из евангельской
церкви – на Первом канале

Евгений Вача-

ев, прихожанин

церкви «Слово Ис-

тины» г. Нижний

Тагил, стал участ-

ником программы

Первого канала

«Мужское/Женс-

кое», которая выш-

ла в эфир 13

июля 2018 года.

По словам

старшего пастора

церкви Павла Рай-

на, Вячеслав по-

каялся и крестил-

ся вместе с супругой Татьяной более 25 лет назад и

с тех пор стал одним из самых верных и достойных

христиан этой уральской общины.

В программе также приняли участие другие при-

хожане из этой церкви. Основной темой обсуждения

стала уникальная социальная работа Евгения Вачае-

ва, который всю свою жизнь посвятил помощи дет-

ским домам, сиротам, многодетным семьям и нуж-

дающимся людям.

«Мы всемерно поддерживаем Евгения в его слу-

жении, – продолжает пастор Павел Райн, – автотран-

спортом, материально и, конечно, молитвой, ведь

именно такие простые и понятные дела открывают

людям любовь Иисуса Христа. Неслучайно один из

экспертов программы, которая не знала, что Евгений

– глубоко верующий человек, прямо сказала: «Вы –

человек Божий». Это лучшее свидетельство веры,

когда дела говорят больше слов».

Пресс-служба РОСХВЕ

Пастор Грег Лори: «В голове не
укладывается то, что кто-то
считает аборт забавным»

Калифорнийский евангелист и пастор мегацерк-

ви Harvest (Жатва) Грег Лори во время воскресной

проповеди выступил против журнала Teen Vogue,

опубликовавшего статью о том, что аборт может

быть «веселым», а также против недавнего докладчика

Ted Talk Мирджам Гейне, предположившую, что

педофилия является «естественной» сексуальной ори-

ентацией.

Лори обличил сегодняшнее американское обще-

ство за бесстыдство в открытом продвижении таких

вещей, как извращение, грех и насилие.

 «Аборт может быть забавным? Лишение жизни

невинного нерожденного ребенка теперь восприни-

мается как забава? У меня это просто в голове не

укладывается», — сказал Лори собранию.

«Серьезно? То есть аборт — это «весело», а педо-

филия — это «нормально»? – отметил пастор.

Лори заверил, что если люди сегодня будут про-

водить за чтением Библии столько же времени, сколько

в своих мобильных телефонах, мир будет совсем

другим.

Источник: MirVam.org

Суд оправдал христианина
из Новокуйбышевска

Суд города Новокуйбы-

шевска (Самарская об-

ласть) оправдал верую-

щего и отменил

штраф, назна-

ченный за сви-

детельство в

церкви, которое

кто-то из прихожан записал

и выложил в интернет.

История началась седьмого апреля 2018 года. Один

из прихожан «Церкви Божией» города Новокуйбы-

шевска во время богослужения поделился личным

свидетельством об освобождении от наркотической

зависимости и полном изменении своей жизни. По-

зднее это свидетельство было размещено кем-то из

посетивших собрание на YouTube. Именно это и со-

чли сотрудники правоохранительных органов неза-

конной миссионерской деятельностью.

Источник: invictory.org
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение от
бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал
в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 2-е полугодие 2018 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить о

Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был

напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад в развитие

газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
2-е полугодие 2018 года.

Подписной индекс в каталоге «Почта России» П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все, проживающие

на территории Российской Федерации.

«Почта России»          (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться на газету  в своем

регионе, в  почтовом отделении по месту проживания.

Подписаться на газету  можно, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки - один месяц.

Подписную цену узнавайте в почтовом отделении

Газета приходит 2 раза в месяц

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

Прямая трансляция с богослужения.
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